

## Bukti Kuesioner UI GreenMetric


Fakultas : Psikologi

Web Address : <https://psikologi.ui.ac.id/greenmetric/>

### [2] Energi dan Perubahan Iklim

#### [2.14] Program fakultas yang berdampak dalam perubahan iklim

No	Kegiatan	Deskripsi	Waktu	Tempat
1	Peduli Lingkungan Kita (Pelita)	<p>Menurut Copernicus Climate Change Service, tahun 2023 merupakan tahun terpanas sepanjang sejarah dengan anomali kenaikan suhu global sebesar 1,48 derajat celsius. Kenaikan suhu ini mengakibatkan meningkatnya emisi karbondioksida, menurunnya gaji hingga sebesar 19%, naiknya harga beras, dll (Kotz, M., Levermann, A. &amp; Wenz, L., 2024). Masalah-masalah tersebut mendorong Pelita untuk menyebarkan kesadaran dan wawasan akan berbagai masalah yang disebabkan oleh isu iklim. Pelita ingin berfokus pada keseimbangan lingkungan melalui propaganda dan tindakan nyata untuk mempromosikan bahaya dari dampak masalah iklim. Oleh sebab itu, Pelita ingin mengangkat tema Harmony in Nature pada tahun ini. Berdasarkan survei independen yang telah kami lakukan, sebagian mahasiswa Fakultas Psikologi UI turut khawatir akan isu perubahan iklim, dengan (n=53), di mana sebanyak 56,6% responden menganggap bahwa isu perubahan iklim penting untuk dibahas. Hasil tersebut menunjukkan adanya urgensi dan kekhawatiran dari sebagian mahasiswa Fakultas Psikologi UI akan isu perubahan iklim. Oleh karena itu, Pelita pada tahun ini ingin berfokus pada isu perubahan iklim dengan memberikan propaganda dan wadah untuk aksi nyata dalam menanggulangi masalah perubahan iklim pada Mahasiswa Fakultas Psikologi UI.</p> <p>Tujuannya :</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Meningkatkan kesadaran dan responsivitas yang berkelanjutan pada Mahasiswa Fakultas Psikologi UI terkait isu lingkungan hidup terutama mengenai perubahan iklim.</li> <li>2. Menjadi wadah bagi Mahasiswa Fakultas Psikologi UI untuk melakukan aksi nyata yang bermanfaat bagi lingkungan sekitar.</li> <li>3. Meningkatkan wawasan dan kontribusi Mahasiswa Fakultas Psikologi UI mengenai adaptasi dan mitigasi terhadap perubahan iklim yang pesat.</li> </ol>	September– Desember 2024 (tentatif)	Fakultas Psikologi UI dan Unlversitas Indonesia

2	Garda Biru Muda (GBM)	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Menyusun topik isu tentang krisis iklim</li> <li>2. Melakukan penuansaan terkait isu-isu yang dibawakan melalui Instagram.</li> <li>3. Menyelenggarakan Engagement Day, yaitu kegiatan interaktif antara peserta dengan panitia</li> <li>4. Menyelenggarakan empat kelas pencerdasan yang terdiri dari satu kelas pengantar dan tiga kelas utama (dua di antaranya terdapat kelas praktikal terkait isu disabilitas bersama Genggam Asa dan isu krisis iklim bersama Pelita).</li> <li>5. Menyelenggarakan Focus Group Discussion (FGD) yang akan diikuti oleh para peserta dan dibimbing oleh fasilitator.</li> <li>6. Menyelenggarakan Closing Class yang terdiri dari hasil presentasi proyek Aksi Nyata peserta dan penutupan acara.</li> </ol>	Mei–Nove mber 2024 (tentatif)	Fakultas Psikologi Universitas Indonesia (offline)
3	Research Day Series 2023 “Implementing and evaluating a comprehensive approach to school safety: key findings and leasons learned”	 <p>Topik <i>Research Talk</i> kali ini adalah “<i>Muscling up on mental health: Evidence for sport and physical activity as routine treatment</i>” yang dibawakan oleh <i>Dr. Simon Rosenbaum (Academic exercise physiologist and Scientia Associate Professor in the Faculty of Medicine and Health, Discipline of Psychiatry and Mental Health, UNSW Sydney)</i>. Kegiatan ini diadakan pada hari Jumat, 29 September 2023 pukul 09.00 s.d. 11.00 WIB secara Hybrid via Zoom dan offline di Ruang B.111 Gedung B Lantai 1 Fakultas Psikologi Universitas Indonesia (UI). Moderator kegiatan ini adalah <i>Sali Rahadi Asih, M.Psi., MGPPC., Ph.D., Psikolog yang merupakan Ketua Asosiasi Psikologi Kesehatan Indonesia, Ketua Toward Healthy Mind, Body and Sexuality Laboratorium dan Dosen Fakultas Psikologi UI</i>. Peserta yang hadir berjumlah 76 online dan sembilan orang</p>	Jumat, 29 September 2023 Pukul 09.00-11.00	Secara Hybrid via Zoom dan offline di Ruang B.111 Gedung B Lantai 1 Fakultas Psikologi Universitas Indonesia (UI).



		<i>offline.</i>		
--	--	-----------------	--	--



**Description:**

Additional evidence link: <https://psikologi.ui.ac.id/program-fakultas-yang-berdampak-dalam-perubahan-iklim/>